

まちの「今」をお届けします

自然に囲まれた秋の江汐公園を満喫 江汐公園秋のふれあい祭り

晴天に恵まれた10月27日、江汐公園は多くの人でにぎわいました。この日は「秋のふれあい祭り」が開催され、バザーやスタンプラリー、ニュースポーツ体験、竹を使った遊び、山野草展、園内の散策ツアーなどが行われました。来園者は、自然に囲まれた秋の江汐公園を満喫していました。

また、パラサイクリングの普及を目的に、タンDEM自転車の乗車体験も園内で開催。2人で風をきって走る爽快感に、体験者は笑顔を見せていました。



大きく育てね わたしたちの苗木 第44回希望の森植樹祭

10月25日、緑化推進事業の一環として、江汐公園グリーン広場で希望の森植樹祭を行いました。市内の幼稚園・保育園に通う年長児495人が参加し、ムクゲ23本とアベリア230本の苗木を植樹。園児は、2人1組になって協力し合い、「大きく育てね」と声をかけながら土をかけていました。



歴史民俗資料館で企画展を開催中 発掘された山口巡回展

県内で発掘された出土品や写真などを展示し、わかりやすく解説した企画展です。初日となった11月1日には、県埋蔵文化財センターから講師を迎え、講演会を中央図書館で、ギャラリートークを歴史民俗資料館で開催しました。企画展は12月15日(日)まで。歴史民俗資料館の休館日は月曜日、祝日です。